

Ambassadeurs SEAT

Damian Lynn et Marina Ortega « mettent la gomme » avec SEAT

SEAT a commencé l'année avec deux nouveaux ambassadeurs. En 2015, les artistes ont fait vibrer le public de la SEAT Music Session et seront liés à SEAT également dans le futur.

Schinznach-Bad, en février 2016 – Ceux qui ont été invités l'année dernière à la SEAT Music Session, ont pu constater que les artistes suisses Damian Lynn et Marina Ortega savent vraiment « écraser l'accélérateur » sur scène. Par leur performance époustouflante, ils n'ont pas seulement impressionné le public, mais aussi SEAT Suisse. Le responsable marketing Andreas Huwyler présente ainsi les nouveaux arrivants dans la famille des ambassadeurs SEAT: « Damian et Marina sont des jeunes artistes ambitieux, qui épousent parfaitement l'image de la marque SEAT: ils sont attrayants, dynamiques, jeunes et exceptionnellement talentueux. Nous sommes heureux de les accueillir à bord et de les accompagner dans leur carrière ». Dorénavant les deux artistes rouleront dans une SEAT Ibiza. Lynn, 24 ans, se rendra en Ibiza FR Line 5 portes à ses engagements: « *Ma SEAT Ibiza FR Line est la combinaison parfaite entre sportivité et efficacité écologique. D'un côté, elle possède toute la puissance qui est parfois nécessaire sur route et qui procure aussi un réel plaisir de conduite. Mais de l'autre, elle permet aussi une conduite très économique. Ceci est très important pour moi, qui sillonne chaque année des milliers de kilomètres* » dit le sympathique chanteur.

Marina Ortega, 26 ans, est à l'heure actuelle en tournée avec la nouvelle Ibiza CUPRA et déclare : « *Bien avant mon engagement à la SEAT Music Session, j'avais une CUPRA de la dernière génération. La nouvelle CUPRA, que j'ai la chance de conduire depuis peu, dispose d'une puissance de 192 Ch. sous le capot.* ». Cette talentueuse chanteuse est soutenue non seulement par SEAT Suisse, mais aussi par AMAG First Rennsport.

Damian Lynn

L'artiste provenant de Kriens, près de Lucerne, envoûte dès ses premières notes. Ses chansons entraînantes, toutes composées par lui-même, rappellent les top-hit des chanteurs-compositeurs et interprètes Milow ou Pete Murray, mais elles présentent toutes une particularité : l'utilisation d'une loop-machine. Cet appareil enregistre en direct sa voix et la guitare afin de les développer ensuite en mode polyphonique. On croirait entendre un groupe, mais il n'y a que lui et sa guitare. Lynn a déjà partagé la scène avec Bligg de Zurich, avec le soliste Büne Huber du groupe Patent Ochsner et avec le groupe suisse Pegasus. En 2013, il a reçu le Petit Prix Walo comme meilleur artiste débutant dans le secteur chant et il a gagné lors du Swiss Music Award 2016 qui a eu lieu récemment le prix du « Best Talent ». Le 26 juin de l'année dernière, il a sorti son premier album « Count to ten ». À l'heure actuelle, il est en tournée en Suisse et accompagne entre autres Stefanie Heinzmann et Laith Al Deen dans leur tournée en Allemagne.

Marina Ortega

La grande passion pour la musique accompagne Marina Ortega depuis son enfance. Déjà à 10 ans, elle a écrit sa première chanson et à l'âge de 14 ans, elle a sorti son premier album. En partant de rien, elle a appris son métier d'auteure-compositrice et elle a reçu le soutien de personnalités telles que le producteur des Backstreet Boys, Gary Baker. Au cours de sa jeune carrière, l'artiste de 26 ans a déjà partagé la scène avec des stars comme Montserrat Caballé, Stephan Eicher ou Laith Al-Deen. Marina

AMAG Automobil- und Motoren AG, Aarauerstrasse 20, 5116 Schinznach-Bad
Telefon: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, Email: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch



travaille actuellement sur de nouvelles chansons. Une autre passion de Marina Ortega est dirigée sur les voitures. Étant une pilote brevetée, elle n'accélère pas simplement sur scène, mais aussi sur circuit.

Ambassadeurs SEAT

SEAT Suisse collabore depuis des années avec des ambassadeurs. Les ambassadeurs sont actifs dans les secteurs lifestyle, musique, culture et sport. Ils ont tous un point en commun : ils représentent parfaitement, par leurs activités et leur vision de la vie, le monde de la marque SEAT.

Font également partie des ambassadeurs :

Anatole Taubman, acteur

Christa Rigozzi, modératrice, modèle, Miss Suisse 2006

Gian Simmen, légende du snowboard et athlète olympique

Emanuel Gut, chanteur (Remady & Manu-L)

Chris Haffner, musicien (Myron)

Photos : *Damian Lynn: Andrea Hügli*

Marina Ortega: Diana Kottmann, Vision of Touch

Pour plus d'informations:

Karin Huber, PR SEAT

Téléphone: +41 56 463 98 08 / courriel: karin.huber@amag.ch

www.seat.ch / www.seatpress.ch